

Quoi de neuf à l'école des Champs Fleuris pour cette rentrée 2023/2024 ?



A la fin du mois d'août, une journée de déménagement a été organisée afin de transférer le mobilier du bâtiment existant vers l'extension, permettant ainsi la poursuite des travaux de rénovation dans l'ancienne partie. Un grand merci au service technique, aux ATSEM et parents qui y ont participé.

Ainsi, les maternelles et élémentaires sont définitivement installées dans de nouveaux locaux flambant neufs. Les élèves de cours moyen, quant à eux, seront dans leurs nouvelles classes d'ici la fin de l'année 2023. Ces deux salles serviront alors de salle de garderie et de salle de motricité.

Pour cette année 2023-24 l'école Champs Fleuris accueille 134 élèves pour 6 classes d'enseignement.

A noter la création d'un passage entre l'école et la cantine afin de sécuriser le déplacement des enfants, celui-ci ne passant plus par la voie publique. L'accès à l'école se fera, lui, toujours par le portail bleu.



Visite des services de l'Education nationale :

Mr Thierry AUMAGE, directeur académique

& Mr Jean-Loup NAVET - inspecteur de l'éducation nationale de la circonscription d'Annonay









